

Betreff: e-Newsletter No 120 von SchweizMobil  
Von: "SchweizMobil" <enewsletter@schweizmobil.ch>  
Datum: 09.05.18, 15:55  
An: lukas.stadtherr@schweizmobil.ch

# SchweizMobil

Newsletter vom 9. Mai 2018



## SchweizMobil: Neuer Generalsekretär gewählt

Die Stiftung SchweizMobil freut sich sehr, die Wahl des neuen Generalsekretärs und Vorsitzenden der Geschäftsleitung von SchweizMobil kommunizieren zu dürfen: Der Stiftungsratsausschuss von SchweizMobil hat an seiner Sitzung vom 20. April 2018 Christian Frischknecht einstimmig gewählt. Er übernimmt die Geschäfte von Fredi von Gunten, der sein Mandat als Geschäftsführer von SchweizMobil per 30. Juni 2018 beenden wird.

Christian Frischknecht, 49, ist Betriebsökonom HWV, dipl. Verbands-/NPO-Manager VMI und dipl. Bergführer. Er verfügt über langjährige Erfahrung als Führungsperson in Non-Profit-Organisationen. Mit seiner Familie betreibt er aktiv sämtliche Langsamverkehrsdisziplinen von SchweizMobil und freut sich sehr, zukünftig für die Stiftung SchweizMobil tätig sein zu dürfen.

Christian Frischknecht tritt die Stelle bei SchweizMobil am 1. September 2018 an und wird zusammen mit Bruno Hirschi (Infrastruktur), Lukas Stadtherr (Kommunikation, Partnerschaften) und Martin Utiger (Web, IT) die künftige operative Geschäftsleitung von SchweizMobil bilden.



Redaktionelle Verantwortung: Lukas Stadtherr, [lukas.stadtherr@schweizmobil.ch](mailto:lukas.stadtherr@schweizmobil.ch)

[SchweizMobil.ch](#)

[Für Partner](#)

[Abmelden](#)

[Medien](#)

[Kontakt](#)

[Datenschutzerklärung](#)

